

Ciudad de México, a 21 de octubre de 2015

**Compañeras y compañeros de H.I.J.O.S. México:**

Reciban un cordial saludo de parte de los integrantes de Fundar, Centro de Análisis e Investigación, quienes esperamos que se encuentren con bien.

Hemos recibido sus comunicados del mes de octubre de este año en donde exponen diversas situaciones de gravedad en agravio de su colectivo, en particular de una compañera el pasado 15 de octubre de 2015. Con relación a ello, les externamos nuestra solidaridad sincera por los deplorables hechos de violencia hacia su colectivo, ya que de acuerdo a su pulso, se debe a la importante actividad política que desempeñan para denunciar la represión del estado mexicano, materializada en las desapariciones forzadas y ejecuciones extrajudiciales, sobre todo en el período de la década de los años setentas pero también con fechas posteriores.

Además, queremos ofrecerles nuestro apoyo institucional a través de la cobertura mediática en nuestras redes de difusión de comunicaciones y quedamos al pendiente de sus comunicaciones por si consideran importante alguna otra forma de apoyo que podamos valorarla en conjunto.

Les enviamos un abrazo solidario de parte de todo nuestro equipo.



**Haydeé Pérez Garrido**

**Directora Ejecutiva**